

【ひざり連合自治会】2年間連続無火災で表彰！

「港南区 HP まち・ひと・ダイアリー」に掲載されている記事を紹介いたします。「私たちが暮らしている日限山、各自治会は地域防犯パトロールを実施し、各家庭は防火対策に取り組んでいます。その積み重ねが、ひざり地区2年間連続無火災達成に結実しました。」9月24日、栗原区長から宮島会長に感謝状が贈呈されました。連続無火災記録更新をめざしましょう。



ひざり地区民児童協定例会の折、港南消防署員から「**住宅用火災報知機の取り付け支援情報**」の提供がありました。住宅火災で亡くなる方や救急搬送される高齢者が増加しているため、消防職員が調理器具や暖房器具の点検、住宅用火災警報器の設置などを手伝います。訪問を希望される方は、港南消防署(電話：844-0119)または担当民生委員まで、お問い合わせください。



第42回 港南区社会福祉大会で表彰されました！

港南区社会福祉大会は、多年にわたり地域福祉活動に携わってこられた方々の功績に感謝を表し、地域福祉の一層の充実を目的として開催されてきました。11月9日、港南公会堂にて福祉大会が開催され、ボランティア活動や地域活動の功労者が受賞されました。ひざり地区の受賞者は次の方々です。 **おめでとうございます！**

- ① 大橋綾子さん：「総ぐるみ福祉の会」「さわやか港南」「いぶき会」など、20年以上貢献されました！
- ② 新見 宏さん：「おでかけサポート」「総ぐるみ福祉の会」「自治会長」など、5年以上貢献されました！
- ③ 望月富子さん：「おでかけサポート」の企画立案、高齢者の外出支援など、5年以上貢献されました！

コロナ感染症&インフルエンザ対策に努めましょう！

新型コロナの新規陽性者数が再び増加傾向にあり、第8波の襲来が懸念されています。インフルエンザの陽性者数が増えていけば、再び医療崩壊も心配されます。感染症の種類は色々でも、基本的な予防対策は同じです。

I. 感染経路を断つ：「飛沫感染」・「接触感染」を防ぐために！

※『こまめな手洗い』⇒帰宅時・調理の前後・食事前など、手洗いが基本！

※『咳エチケット』⇒咳・くしゃみの飛沫対策として、マスクの着用を！

II. 免疫力を高める：免疫力が弱まると感染しやすくなり、感染症状も重症化します。ふだんから十分な睡眠とバランスの良い食事に心がけ、自己免疫力を高めましょう。

III. ワクチンを接種する：可能な方は出来るだけ早めに接種して、予防対策に努めましょう。

向こう三軒両隣や友人・知人との繋がりを大切にして、みんなで元気に過ごしましょう。



発行：(通称)ひざり地区民児協 会長：和田 弘

【裏面：ひざり地区イベントカレンダー】

本日の訪問者：(担当の民生委員名が記載されます。)

お変わりありませんか？